

Die närrische Zeit in Zahlen

Seit wann wird eigentlich Fasching gefeiert? Und gibt es auch exotische Orte, die diesen Brauch kennen? Diesen und weiteren Fragen ist die Redaktion auf den Grund gegangen. Hier gibt es einen bunten Einblick mit Zahlen, Fakten und Mythen rund um die Welt der Narren.

25%

mehr Verkehrsunfälle ereignen sich in Deutschland in der Faschingszeit.
(Quelle: Statistisches Bundesamt)

0,3

Promille reichen aus, um auch mit dem Fahrrad den Führerschein zu verlieren!

75,4%

der Deutschen besuchen mehr als zwei Faschingsveranstaltungen in der närrischen Zeit.
(Quelle: Tomorrow Focus Media)

1397

fand der erste Faschingsumzug in Nürnberg statt. Es ist somit der älteste Umzug der Welt.

35€

kostet das Wildpinkeln in Köln.

300

Tonnen Süßigkeiten werden während der Karnevalszeit bei den Umzügen in ganz Deutschland unter das Volk gebracht.

500.000

Besucher des Karnevals in Rio Jährlich

Die 7 verrücktesten Karnevalsstädte

Québec (Kanada)

Der größte Winterkarneval der Welt hat sogar einen offiziellen Botschafter: einen Schneemann namens Bonhomme Carnaval.

Notting Hill (England)

Jedes Jahr am letzten Augustwochenende schlängelt sich ein fünf Kilometer langer bunter Zug durch die Straßen des Londoner Stadtteils.

Viareggio (Italien)

Einen ganzen Monat lang wird das Städtchen in der Toskana mit spektakulären Wagenumzügen zur Faschingshochburg Italiens.

Aalborg (Dänemark)

An Pfingsten konkurrieren Narren aus der ganzen Welt in Dänemark um den Titel „Beste Karnevalsgruppe des Jahres“.

Moskau (Russland)

Die Russen feiern keine Faschingsparty, dafür aber das „Butterfest“, das den Beginn der orthodoxen Fastenzeit markiert.

Goa (Indien)

Bunt kostümierte Inder feiern mit Umzügen und Live-Bands Fasching bei 25 °C am Strand.

Wien (Österreich)

Weltweite A- bis C-Prominenz gibt sich jährlich die Ehre beim gesellschaftlichen Höhepunkt des Wiener Faschings.

Die meisten Kinder kommen in Deutschland neun Monate nach Fasching zur Welt.

Das stimmt nicht. Die meisten Kinder kommen, anders als manch einer vermutet, zwischen JULI und SEPTEMBER zur Welt. Für diese hohe Babyanzahl wird zumeist die kuschelige Adventszeit verantwortlich gemacht.

Im Fasching werden am liebsten Kostüme gekauft!

Nicht ganz – Die Kostüme liegen nur auf Platz zwei. Absoluter Topseller während und vor Fasching sind Schminksets. Kinder lassen sich noch immer gerne bemalen, anstatt in vorgefertigte Masken und Kostüme zu schlüpfen.

Nach Fasching steigt die Scheidungsrate.

Tatsächlich steigt nach Angaben des Fachverbandes für Psychotherapie und Beratung die Trennungs- und Scheidungsrate nach dem festlichen Treiben an. Es ist jedoch anzumerken, dass ein Paar vor der Scheidung zunächst ein Jahr in Trennung gelabt haben muss – der Scheidungsgrund ist also zumeist schon im vorherigen Fasching zu suchen.

Fremdknutschen ist in der Karnevalszeit in Köln erlaubt.

Stimmt nicht ganz. In Köln gelten kleine Küsschen (auch „Bützen“ genannt) während der 5. Jahreszeit NICHT als Fremdgehen. Es ist Brauch zu Karneval auch fremden Frauen und/oder Männern Küsse auf die Wange zu geben. Allerdings werden diese von Nicht-Kölnern oft falsch interpretiert und so Küsse auf den Mund verteilt.

Die 7 all-time-Faschingshits:

Viva Colonia
Wahnsinn (Hölle, Hölle, Hölle)
Cowboy & Indianer
Joana
Der Ententanz
Fiesta Mexicana
Mamor, Stein und Eisen bricht